

Ä-K17-17 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Heribert Heyden

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 125 löschen:

Die Aufarbeitung des Kolonialismus soll zudem zentrales Thema bei der Überarbeitung des Brandenburgischen Konzepts Erinnerungskultur werden, wobei wir Wissenschaft, Politik, Zivilgesellschaft und Wirtschaft aktiv einbinden wollen. Wichtig ist uns, dass Konzepte in einem engen Austausch mit ~~den postmigrantisch-diasporischen Communitys und~~ den Nachkommen der Menschen aus den ehemaligen Kolonien entwickelt werden.

Begründung

Im Antrag V3 wird darauf hingewiesen, dass wir auf eine klare und verständliche Sprache ohne Anglizismen achten wollen.